

## **Mtro. Arturo Velázquez Ruiz**

Colaborador del Observatorio Urbano Universitario

[arvelazquez@uv.mx](mailto:arvelazquez@uv.mx)

Arquitecto por la Universidad Veracruzana graduado en 2004 con mención honorífica por su tesis “Revitalización Urbana del Barrio de Xallitic en Xalapa”. Maestro en Ciencias en Planeación Urbana por la Oxford Brookes University del Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte (2006) de donde también fue graduado con honores por su tesis “Los sistemas de autobuses rápidos y la compactación urbana”.

Ha desempeñado diversos cargos en la administración pública y sector privado y es, desde el año 2006 profesor de la Facultad de Arquitectura Xalapa de la Universidad Veracruzana. Por su desempeño docente es actualmente reconocido con perfil deseable del ‘Programa para el Desarrollo Profesional Docente, para el Tipo Superior’ (PRODEP). Sus intereses de investigación incluyen la relación del transporte y la ciudad, los sistemas de transporte inter e intraurbanos, las terminales de transporte intermodal, la resiliencia urbana, la ciudad fragmentada y sus implicaciones para la movilidad sustentable. Dentro de estos temas, ha publicado numerosos artículos revistas arbitradas e indexadas y capítulos de libro. Ha participado en numerosos congresos, destacándose su ponencia «Planeando para la emergencia permanente» dentro del «25° Congreso Mundial de la Unión Internacional de Arquitectos» que se llevó a cabo en Sudáfrica en Agosto de 2014.